



Schuljahr 2026/2027

Kplus – das Freifachangebot der KSB

Das KSB-Zusatzangebot für eine ganzheitliche Ausbildung

An der KSB legen wir grossen Wert auf eine moderne Ausbildung, die unsere Schülerinnen und Schüler auf die späteren Herausforderungen vorbereitet. Die Lehrgänge der FMS, IMS und WMS sind anspruchsvoll. Wesentlich für eine ganzheitliche Ausbildung und für einen Ausgleich zum Fachunterricht sind unter anderem:

- eine motivierende Ergänzung, bei der die Schülerinnen und Schüler ihren Interessen nachgehen können
- regelmässige Pausenzeiten
- die Förderung von zusätzlichen persönlichen und überfachlichen Fähigkeiten

Im Kplus-Angebot bilden wir diese Bedürfnisse ab. Wir schaffen eine regelmässige Pause am Mittag, die kreativ und nach den individuellen Interessen und Bedürfnissen der Schülerinnen und Schüler gestaltet werden kann. Dazu bieten wir auch bekannte und bewährte «Freifach-Angebote» weiterhin an. Zusätzlich besteht die Möglichkeit, ein Lernstudio zur selbstständigen Arbeit zu besuchen, in welchem Schülerinnen und Schüler von erfahreneren KSB-lerinnen und KSB-lern Unterstützung erhalten. Auch wurde das Angebot um Kurse ergänzt, die Kreativität, Kommunikation, Kollaboration und kritisches Denken fördern sollen.

1. Kplus / Instrumentalunterricht

- Das Kplus Angebot ist freiwillig. Grundsätzlich wird der Besuch eines Kplus-Angebots empfohlen.
- Für das Kplus-Angebot „Fotografisches Gestalten“ sind zwei Durchführungsfenster vorgesehen. Die Schulleitung nimmt nach Anmeldeschluss die Einteilung vor.
- Die Schülerinnen und Schüler sind nach Anmeldung verpflichtet, das von ihnen gewählte Kplus-Angebot wöchentlich zu besuchen.
- Die Kplus-Angebote sind kostenlos.
- Bitte beachten Sie, dass der freiwillige Instrumentalunterricht **kostenpflichtig** ist.
- Über die Durchführung eines Kplus-Angebots entscheidet die Schulleitung.

2. Anmeldetermin (mit separatem Anmeldeformular)

freiwilliger Instrumentalunterricht: 24. März 2026
freiwillige Kplus-Angebote: 24. März 2026

Bitte beachten Sie, dass wir zu spät eingereichte Anmeldungen nicht mehr berücksichtigen können.

Freundliche Grüsse

Sandro Woodtli
Verantwortlicher Kplus